



10 Pièces

342 m²

Réf. V1913ST

3 200 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété provençale avec vue panoramique sur mer au Rayol-Canadel-sur-Mer. La villa bénéficie d'une orientation idéale Sud-Ouest, d'une vue panoramique sur la mer et les îles d'or et d'un emplacement à proximité du centre du village. Ce bien a été édifié en 2005 sur un terrain aménagé de 2862m² arboré de multiples essences méditerranéennes. La propriété dispose d'une surface habitable sur deux niveaux d'environ 340 m² ainsi que de larges terrasses autour de la maison. Elle se compose au niveau principal : d'une grande entrée, d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine avec ...

Provençal property with panoramic sea view in Rayol-Canadel-sur-Mer. The villa benefits from ideal south-west exposure, panoramic views of the sea and the Golden Isles, and a location close to the village center. This property was built in 2005 on 2862m² of landscaped grounds planted with Mediterranean trees. The property offers 340 m² of living space on two levels, as well as large terraces around the house. The main level comprises a large entrance hall, a living room with fireplace, a dining room, a kitchen with scullery, two bedrooms with bathrooms and dressing rooms, and an office. All rooms ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

